



ALA SOMBRA

El legislador **Saúl Monreal** no planea ceder ante las nuevas reglas contra el nepotismo de Morena y reiteró su decisión de competir por la gubernatura de Zacatecas en 2027, esto a pesar de que el reglamento del partido dice que los familiares directos de los gobernadores están impedidos de buscar ocupar el mismo cargo de manera consecutiva. "El que respira, aspira. Mi aspiración sigue intacta y firme", dijo el senador zacatecano y hermano del actual gobernador de esa entidad, **David Monreal**. Los enterados reiteran que, si Regeneración Nacional le cierra las puertas, estaría ya en pláticas con el Partido Verde o el Partido del Trabajo para aparecer en la boleta.

Dicen que en Morena creen que la iniciativa de **Alfonso Ramírez Cuéllar** para derogar la Ley de Asociaciones Público-Privadas no es una ocurrencia, sino una respuesta a un modelo supuestamente agotado. Las APP se convirtieron en un instrumento que permitió trasladar los costos al erario y concentrar los beneficios en grupos empresariales privilegiados, desde su punto de vista.

Reemplazarlas por un esquema de inversión mixta con reglas claras y objetivos sociales representa un giro hacia la racionalidad económica con sentido público, argumentan. El proyecto de ley de Infraestructura para el Bienestar

No logró la operación durante el sexenio de **Andrés Manuel López Obrador** pero parece que el discreto **GERMÁN LARREA** buscará concretar ahora sí la compra de Banamex aprovechando el cambio de administración. El empresario dueño del Grupo México había tenido marcadas diferencias con el expresidente tabasqueño por temas de infraestructura como el Tren Maya, y supuestos escándalos por sus empresas, ahora habrá que ver si la 4T ya encabezada por **Claudia Sheinbaum** ya superó esas discrepancias y se mantiene al margen de la negociación.

busca establecer un equilibrio entre la participación privada y la rectoría estatal. Con la creación del Fondo de Infraestructura del Bienestar, el gobierno federal pretende canalizar los recursos hacia obras prioritarias, como hospitales, sistemas de agua y vivienda social, que históricamente han quedado al margen de la rentabilidad privada.

La Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos (CBP por sus siglas en inglés) anunció la reinstalación y actualización del programa Customs-Trade Partnership Against Terrorism (CTPAT), una iniciativa que busca reforzar la seguridad de las cadenas de suministro internacionales y mejorar el cumplimiento comercial. El nuevo esquema incorpora cambios en los requisitos de información —incluyendo la posibilidad de registrar el RFC mexicano— y abre un programa piloto que permitirá la participación de proveedores logísticos de terceros, tanto con activos como sin ellos, para evaluar



ALEJANDRO GÓMEZ

su impacto en la seguridad portuaria y la prevención del contrabando.

El gobierno federal inhabilitó por un año y un mes a la empresa Servicios Industriales y Empresariales de La Laguna, S.A. de C.V., por irregularidades en contratos con el sector público. La medida, publicada este lunes en el *Diario Oficial de la Federación*, fue emitida por el Órgano Interno de Control del IMSS dentro del expediente PISI-A-NC-DS-0039/2024, y ordena a dependencias federales, estatales y municipales abstenerse de contratar o recibir propuestas de la compañía, tanto de forma directa como a través de intermediarios. La sanción incluye además una multa económica y permanecerá vigente hasta que la empresa acredite el pago correspondiente.